
A LIRE ET DIFFUSER !

Page 1 L'OTAN (L'Organiastion Terroriste 
d'Amérique du Nord ?)  répond à vos questions !

Page 3 Faites valoir vos droits et diffusez vos idées. 

Page 4 Lettre ouverte d'une de nos lectrices, Mme 
Liberté à Mme Sécurité.

L'OTAN répond à vos questions Interview 
de Gates Walker Brow (GWB), chargé de  com' du 
gouvernement américain pour le sommet du 3-4 avril à 
Strasbourg. 

Qui êtes-vous ?
Nous sommes l’Organisation 
du Traité d’Atlantique Nord. 
Après  la  seconde  guerre 
mondiale,  nous  souhaitions 
nous  assurer  qu’en  cas 
d’attaque  des  communistes, 
nous  serions  aptes  à  réagir. 
L’Union  Soviétique 

construisait 1 bombe, on en 
construisait  2.  (Que  sont 
devenues toutes ces armes ? 
peut-être  revendues  au 
marché noir, ndlr)
A la  différence  de  l’ONU, 
nous  choisissons  les  pays 
membres.  Critères  de 

sélections :  géographique 
(qu’ils  soient  au  NORD), 
économique  (qu'ils  soient 
riches  ),  politique  (qu’ils 
pensent  comme nous,  qu’ils 
adhèrent  aux  idées 
capitalistes,  qu’ils 
développent  leur  puissance 
militaire…),  culturel 

(American way of life). 
Malgré la chute du mur et la 
fin  de  la  guerre  froide  qui 
auraient dû marquer la fin de 
notre alliance militaire, nous 
continuons  à  nous  réunir 
pour décider de l’avenir de la 
planète.  Notre  Dieu  Dollar 
nous  guide  pour  choisir  où 
nous  exportons  la  guerre. 
Nos  amis  lobbyistes 
( représentants des vendeurs 
d’armes  et  des  grands 
patrons)  sont  également 
présents  et  participent  aux 
décisions.
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Citoyens contre

L'       TAN



Que voulez vous ?
La PAIX !!!! Oui mais par la 
GUERRE…  Nous  nous 
occupons  de  toutes  les 
questions :  situation 
financière  internationale, 
approvisionnement 
énergétique,  questions 
migratoires…
En termes plus simples, nous 
faisons  la  guerre  pour 
relancer  l’économie.  En 
gagnant  les  guerres 
(Afghanistan :  construction 
de  pipe-lines ;  Irak : 
richesses  pétrolières ; 
guerres  en  Afrique :  soutien 
aux  dictateurs,  échange 
d’armes  contre  matières 
premières).  Nous  assurons 
nos  approvisionnements 
énergétiques  (pétrole,  gaz, 
uranium…) 

« La  guerre,  c’est  des  gens  
qui s’entretuent et qui ne se  
connaissent pas, dirigés par 
des gens (nous) qui 
se  connaissent  
mais  qui  ne 
s’entretuent pas. » 

Pourquoi  êtes 
vous  à 
Strasbourg ?
C'est  le  petit 
Nicolas  qui  veut 
rejoindre  la  cour 
des grands, heuu… 
des  dominants.  Il 
nous a donc invité à 
Strasbourg  pour 
notre  60ème 

anniversaire. 

Sympa le Nico !! Bon choix 
tactique  d’ailleurs, 
Strasbourg symbolise la paix 
franco-allemande,  la  paix... 
Mais c'est un leurre ! 

Comment  vous 
rencontrer ?
Nous  ne  voulons  pas  vous 
rencontrer  !  C'est  pour  cela 
qu'il y a une zone où il sera 
impossible  d'accéder  !  Les 
discussions sont finies avant 
d'avoir  commencé,  nous 
savons ce que nous voulons 
et  nous l'aurons !  Vous êtes 
marrant avec votre question ! 
Vous  croyez  qu'il  est 
nécessaire  de  consulter  le 
peuple  ?  A  l'heure 
d'aujourd'hui  avec  la  crise 
économique  nous  devons 
agir  vite.  D'autant  plus  que 
les  menaces  terroristes  sont 
réelles.  Nicolas a  joué carte 
sur table, pas de référendum, 
il  a  imposé  l'entrée  de  la 

France  dans  l'OTAN  (la 
majorité  au  parlement  lui 
permettant  la  manœuvre, 
ndlr)  et  il  a  bien  fait.  Les 
français  ne  peuvent  pas 
comprendre  !  Il  faut  être 
président pour savoir ce qui 
est bon pour les français !

Quel  est  votre  avis  sur les 
manifs ?
Difficile à dire....Ils ont le droit 
de  s'exprimer,  ces  hippies-
anars-écolos-pacifistes-
casseurs  !  Il  paraîtrait  même 
qu'il  y  a  des  terroristes  parmi 
eux ! Mais comme je le disais, 
les décisions sont prises. Nous 
sommes des professionnels élus 
et  nous  ne  pouvons  pas 
consulter tout le monde. 
Mais  au  fond,  ces  gens  sont 
distrayants.  Ils  ont  besoin  de 
faire ressortir leur colère, c'est 
légitime  ...  Leur  idées  sont 
bonnes pour l'humain, mais en 
temps de crise, il faut penser à 
l'économie  même  s'il  y  a 
quelques  impacts  écologiques 
et  quelques  « dommages 
collatéraux ».Pour  nous,  le 
principal  reste  de  les 
discréditer, de les marginaliser. 
Grâce aux réseaux médiatiques 
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nous pouvons faire diffuser les 
images que nous choisissons et 
ne  montrer  que  l'actualité 
sécuritaire  (les  CRS 
« sécurisant »  Strasbourg  avec 
des  lacrymogènes,  ndlr)  La 
plupart  du  temps,  les 
journalistes  réussissent  à 
esquiver les réels enjeux de ce 
type de sommet. Les alters ont 
pourtant  toute  leur  légitimité 
dans  le  débat  ...  mais  mieux 
vaut s'en foutre !  Ca passe ou 
ça  casse  ...  Globalement,  ça 
passe et je vais vous dire, c'est 
le  principal.   Le  système  est 
bien fait et ne profite qu'à une 
minorité.  L'opinion  publique 
semble  encore  adhérer  à  cette 
idée,  tout  va  bien  dans  le 
meilleur des mondes. Et même 
quand  l'opinion  n'adhère  pas, 

ce  n'est  pas  dramatique.  Le 
Peuple de manière générale, on 
fait semblant d'en tenir compte 
en cas d'élection (rires à pleines 
dents, le cigare cubain entre ses 
canines, ndlr).

Question  people  :  Bonne 
ambiance à Strass' ?
La  classe  ...  ils  font  tous 
péter  les  Rolex  (car  ils  ont 
réussi  leur  vie  eux, 
contrairement  à  d'autres  ...). 
Nico,  il  sait  accueillir  (aux 
frais du contribuable). Merci 
la  France.  I  love  la  France, 
Champagne,  Channel  et  la 
Haute  couture,  ohhh le  foie 
gras  avec  les  truffes  et  les 
chocolats Mon Chéri !  Lors 

de mon séjour en France, j'ai 
eu  l'occasion  de  fréquenter 
quelques  soirées  privées 
avec  les  plus  grands  de  ce 
pays  :  Mr  Sarkozy  -  il  est 
vraiment  formidable  malgré 
son  cynisme  !  -,  la  grande 
Carla  -  qui  assure  bien  sa 
fonction  people  pour  la 
« ménagère » -,  Mr Dassault 
- fabriquant entre autres des 
armes -  ,  Besson -  ministre 
de  l'immigration  qui  devrait 
penser à relire la Déclaration 
des  Droits  de  l'Homme  -  , 
Adam  Smith  (père  du 
capitalisme,  mort  au 
XVIIIème  siècle,  ndlr)  et 
bien  d'autres  ...  Je  suis  un 
homme comblé ici. 

- Il est bien évident que cette interview est bidon (GWB le fictif existe peut-être ?) ... d'un point de 
vue juridique mieux vaut préciser ... Cependant cette interview montée de toute pièce a été 

fortement inspiré par les idées véhiculées par l'OTAN, du moins comme nous les percevons.-

Faites valoir vos droits et diffusez vos idées

Vous avez le droit de garder le silence ... c'est ce que 
l'on veut vous faire croire ! Sachez cependant que  nous ne 
sommes pas (pas encore ?) dans un régime totalitaire.

Alors engagez vous, chacun à votre façon, pour lutter 
contre les guerres économiques de demain. Vous avez le droit 
de mettre des drapeaux à vos fenêtres (ou carrément vous 
balader en ville avec, si vous appréciez les contrôles d'identité 
vous serez servi !), vous pouvez distribuer des tracts, parler 
de vos idées autour de vous. Si les policiers essaient de vous 

empêcher de le faire d'une façon ou d'une autre, RESTEZ COURTOIS AVEC EUX (ce qui peut être 
difficile par moment !) , vous êtes dans VOTRE DROIT ! Rappelez- vous que « l'outrage à agent » 
reste quelque chose d'arbitraire ...

Venez faire un tour au Contre-Sommet et participez aux débats à Illkirch, rendez-vous au 
Molodoï (où de multiples animations sont organisées) ou au camp anti-otan.. ( voir infos sur 
internet ).

Vous pouvez également participer à la manifestation officielle (Départ du cortège Pont de 
l'Europe, samedi 4 avril à 13h). N'oubliez pas que les casseurs ne sont qu'une minorité mise en 
avant (par les politiques et les médias) pour créer un sentiment de peur face aux idées alternatives. 
Ne tombez pas dans la peur du CRS (même si ces gens là sont aussi des casseurs à  leur façon), 
vous avez le droit de manifester ... et si cela chauffe, prenez vos distances rapidement. 

LE PLUS IMPORTANT : OUVREZ LA ! PROFITEZ DE VOTRE LIBERTE 
D'EXPRESSION ET DIFFUSEZ VOS IDEES !
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Lettre ouverte d'une de nos 
lectrices, Mme Liberté à Mme Sécurité

Chère SECURITE,

C'est  la  Liberté  qui  t'écrit  ...  tu  sais  la 
Liberté,  1789,  les  Droits  de  l'Homme,  tout  ça 
quoi ... tu te souviens j'espère !

Je  vois  que  tu  t'es  imposée  dans  les  discours 
politiques  en  France  et  dans  le  monde.  Plus  de 
policiers,  moins  de  liberté  ?  Plus  de  militaires  pour 
plus de paix ? 

Aujourd'hui, j'ai été faire un tour à Strasbourg et 
j'ai eu peur ... j'ai repensé à mon Histoire ...

Des  citoyens  strasbourgeois  ont  été  contraints 
d'enlever  des  drapeaux  « PEACE ».  Les  affiches 
contestant l'OTAN sont enlevées par la police dans les 
minutes qui suivent leur mise en place. La police ne va 
t'elle pas à l'encontre de la liberté d'expression ? Je le 

crois malheureusement ...
Par ailleurs, j'ai appris qu'il  me serait interdit de me déplacer dans une grande partie du 

centre ville ... Il me semblait pourtant qu'on était libre de circuler dans ce pays. J'ai remarqué que 
les contrôles d'identité se multiplient ... et autant te rappeler que le délit de faciès est fréquent. 

J'ai bien cru que la guerre avait commencé ! Des batteries de lance-missiles sont disposées 
aux alentours du stade de La Meinau. Des cages sur roues (type cages de l'inquisition) pouvant 
enfermer une vingtaine de personne sont stationnées à l'hôtel de police. Les policiers seront bien sûr 
équipés  de  matraques,  de  flash-balls,  de  tazers  et  des  inconditionnels  gaz  lacrymogènes  (sans 
compter  les  armes  à  balles  réelles  ...).  J'ai  souvent  eu  envie  de  dire  :  « Strasbourgeois  et 
manifestants, préparez vous à pleurer pour vos droits ! »

------- NON AUX ENTRAVES AUX LIBERTES ! -------

En tous cas, tu donnes l'impression de bien faire ton travail ... J'imagine néanmoins que de 
nombreuses personnes ne se sentent pas vraiment rassurées en ce moment. Il faut dire que t'as mis 
les moyens ! 50 000 gendarmes et CRS français  et allemands (c'est beau l'Europe !) annoncés, 
certainement  plus  ...  Les  RG, la  CIA et  le  FBI,  de  multiples  polices  européennes  ...  Pour  une 
agglomération  de  400  000  habitants  et  quelques  60  000  manifestants.  1  policier  pour  8 
strasbourgeois ou presque 1 policier par manifestant (sachant que la majorité des manifestants ne 
sont pas casseurs).

Merci SECURITE pour l'atmosphère malsaine qui règne à Strasbourg ces derniers jours. 
J'imagine qu'un jour le monde prendra conscience que rien n'est plus important que la Liberté. La 
Liberté de penser, la Liberté de partager ses idées et la garantie d'une Liberté de la presse sont 
fondamentales  pour  le  bon  fonctionnement  d'une  société.  Les  Droits  de  l'Homme doivent  être 
respectés.

Peut être que nous nous reverrons un jour, toi au milieu d'hommes politiques (véreux ?) et 
d'affaires,  Moi  avec  mes  amis  de  toujours,  les  Citoyens  du  Monde.  La  France  fut  un  jour  un 
exemple, LA Nation des Droits de l'Homme ... Qu'en est il aujourd'hui ?

Amitié (...) de mon Amie Paix à tes con-frères de l'OTAN. Amitié (...) au petit Nicolas (celui 
qui disait si bien : « Casse-toi pauvre con »)

Signé LIBERTE. 
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